



Réforme des retraites : Pour le retrait, on continue !

Depuis deux mois, ce sont des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraité-es qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Ce mouvement social a fait la démonstration, par les grèves dans tous les secteurs professionnels et par des manifestations dans les grandes comme dans les petites localités du pays, que cette réforme des retraites était brutale, injuste et injustifiée pour l'ensemble du monde du travail.

Ce puissant mouvement social démontre que le président de la République et son gouvernement sont en échec y compris devant l'Assemblée nationale, puisqu'au lieu de retirer leur projet, ils décident de passer en force en ayant recours au 49-3.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Fort du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme et appelle à poursuivre la mobilisation avec détermination.

Manifestation à 10 H le jeudi 23 Mars

Condamnons le 49-3 !

Devant le tribunal de Privas.

(Palais de justice, cour du Palais)